



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



25/06/2024

LEGISLATIVO

Fernández Noroña se queja por reparto de Morena en el Senado y diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El diputado **Gerardo Fernández Noroña** alzó la voz para manifestar su inconformidad por lo que está pasando en el Congreso y el reparto de Morena, tanto en el Senado de la República, como en la **Cámara de Diputados**. “Hasta hoy a Noroña ya le quedó claro que no está contemplado en el gabinete de Claudia Sheinbaum, pero dice que tampoco lo están considerando para ninguna de las bancadas del Congreso. Noroña afirmó que “si no se cumple el acuerdo está bien, tomo nota, no se cumple el acuerdo, punto, pero es incorrecto que al último lugar le den la coordinación de la Cámara de Diputados.”

https://drive.google.com/file/d/1mwmaplr_ROk9AUXHUdA8Mp-kZmNrnUCI/view